

## La cruzada israelí contra la agencia de la ONU que vela por los refugiados palestinos (UNRWA)

Israel hace muchos años que quiere deshacerse de la misión de la ONU que apoya a los refugiados palestinos, UNRWA. No quiere testigos de sus violaciones perpetuas de los derechos humanos, limpiezas étnicas y demás. Pero lo que motiva la virulenta campaña que estos días ha lanzado acusando (sin, importante, aportar prueba ninguna) a la agencia de la ONU de participar en las acciones de Hamás tiene que ver con el proceso de La Haya.

Los jueces, aunque no hayan ordenado el alto el fuego, que era lo importante y urgente, sí estiman indicios de genocidio. Y para ello se basan en los datos de muertos, desplazados y destrucción sistemática de infraestructuras de Gaza que aporta la misma UNRWA. Es decir, el tribunal de la ONU se legitima con un informe oficial y vinculante de la propia ONU sobre los crímenes de Israel.

La estrategia de Israel es matar al mensajero: echar mierda sobre la UNRWA. De esa manera las pruebas del genocidio quedan en entredicho.

Esta jugada retrata indefectiblemente a los gobiernos que se suman al llamado de Israel a dejar de financiar la ayuda de la ONU a los millones de refugiados palestinos damnificados por el violento expansionismo sionista. Reino Unido, Italia, Países Bajos y algunos otros países siervos de EEUU de Europa y otros lugares se apuntan rápidamente a esta nueva forma de sostener a

Israel, anunciando que suspenden su financiación a la UNRWA. Todos ellos se convierten, per se, en cómplices de genocidio.

GENOCIDIO. Son palabras mayores. Es lo mismo o peor que hacía la Alemania nazi. Pero a todos estos altos gobernantes, a buen seguro a sueldo de los pagos sionistas, no les tiembla el pulso para tomar las decisiones que toman. Y lo peor de todo es el apoyo de entidades menores como la Generalitat Valenciana (que también anunció hace unas semanas que suspende sus ayudas a la UNRWA) cuyos dirigentes, a lo mejor, no lo hacen ni por dinero, sino por el torpe y obtuso convencimiento de que defender la vida de los niños en Palestina es cosa de rejos, y que los españoles de bien tienen que apoyar a los "amigos" israelíes y norteamericanos. Total, los muertos son moros; cuantos más mueran mejor. Me da que por ahí van las cosas, y no puedo dejar de estremecerme y preocuparme por la terrible deriva antihumana que persigue nuestra sociedad.

P.S.



# Parem totes les guerres del món



## Pau justa

per a Palestina i per a Ucraïna ☐

ELX per la PAU 

**19:00h diumenge 24 Març**

Plaça 1º de Mayo Elx

**Concentració + recital de poesia**

**Contacto: [tortuga@nodo50.org](mailto:tortuga@nodo50.org)**

# Pau justa per a Palestina

Contemplem estos dies, entre horritzats i estremides, com desenes de milers de persones, en la seua majoria dones i xiquets, estan sent sistemàticament exterminades en Palestina en uns pocs mesos. Assistim estos dies a l'agudització extrema dels programes de apartheid i neteja ètnica que, tant a Gaza com a Cisjordània, està perpetrant el règim criminal de l'estat d'Israel amb el suport de bona part de la seua societat civil. Fets que ens evoquen els programes de "solució final" de la mateixa Alemanya nazi del segle XX, i que consideràvem impensables en els nostres dies.

Ens escandalitzem davant les flagrants violacions del dret internacional i els convenis sobre drets humans que Israel comet sense parar. Davant el seu incompliment de tot acord de l'ONU instant-li a cessar els seus crims. El seu menyspreu per la pròpia organització mundial i els seus treballadors humanitaris, havent assassinat estos dies a Gaza a diverses desenes dels mateixos i havent-hi destruït deliberadament les seues instal·lacions civils.

Denunciem l'estreta complicitat dels Estats Units amb este genocidi, que no podria donar-se de cap manera sense el seu rotund suport material i polític.

Delatem també la complicitat de la Unió Europea i de cadascun dels seus governs, més preocupats de no molestar a l'autoritat israeliana que de denunciar l'assassinat sistemàtic de milers d'èssers humans. Especialment ens avergonyix la covardia del govern espanyol, el nostre

govern, que ni tan sols ha sigut capaç del xicotet gest de cridar a consultes a l'ambaixador d'Espanya a Tel Aviv o de suspendre els intercanvis comercials d'armament amb Israel. És més, l'exèrcit espanyol dona suport militar a Israel mitjançant l'enviament de dos navilis de guerra a les costes d'aquell país.



Principalment volem solidaritzar-nos amb les milers i milers de víctimes d'esta guerra d'extermini. Ens posem en el seu lloc; els qui perden la seua terra, la seua economia, les seues cases, la seua integritat física i la seua mateixa vida podrien ser els nostres propis sers estimats i, potser, nosaltres mateixos. El seu mal és el nostre mal. El seu dolor és el nostre dolor.

La guerra entre las citadas fuerzas produjo más de 600.000 muertos en tan solo dos años y en él se dieron acciones militares que pueden con toda propiedad calificarse de genocidio: asesinatos en masa, violaciones, hambrunas, destrucción de centros sanitarios y educativos... En octubre de 2022 se iniciaron conversaciones de paz en Sudáfrica, que dieron lugar a un acuerdo de paz entre el gobierno etíope y el Frente de Liberación Popular de Tigray, que era el principal grupo opositor. Sin embargo, la guerra no se detuvo en las restantes regiones insurgentes, cuyas facciones armadas, al igual que el ejército eritreo, no habían suscrito el acuerdo de paz. De hecho, en la actualidad, las tropas eritreas ocupantes y las milicias de la etnia Ahmara siguen sembrando el terror en la región de Tigray.

A día de hoy, la guerra y los crímenes militares persisten en Etiopía. La violencia reciente ha provocado al menos 10.000 personas —en su mayoría mujeres y niñas— afectadas por violaciones y diversos tipos de agresión sexual.

En Etiopía, como en Ucrania y Palestina, es urgente el cese de toda acción bélica y el inicio de conversaciones que puedan lograr una paz permanente que dé paso a un amplio proceso de diálogo, en el que verdaderos representantes populares de todos los grupos étnicos de Etiopía puedan decidir y diseñar el tipo de sociedad, estado o estados en que desean vivir.

Por un mundo sin guerras, con tolerancia, entendimiento, empatía y cooperación entre personas, pueblos, étnias, religiones y culturas. Con respeto al medio ambiente. Por un mundo en Paz.

## El Ajuntament d'Elx boicotea un acto infantil por la paz en Palestina

El Ajuntament d'Elx ha boicoteado la celebración del acto infantil por la paz en Palestina "Cometas por la Paz", que debería haberse celebrado el pasado domingo 10 de marzo en el colegio ilicitano Les Arrels.

El evento solidario con la población que sufre un genocidio en Palestina que, además del taller de cometas, contaba con actividades de danza, poesía, mercadillo solidario, almuerzo y una rifa, y estaba patrocinado por una gran cantidad de entidades de la ciudad, finalmente ha debido ser suspendido al retirar el consistorio, a última hora, su autorización para utilizar el centro escolar.

Según afirman fuentes de la organización, las excusas facilitadas por los responsables municipales para cancelar el permiso han sido vagas e incoherentes, llegando a insinuar en varias ocasiones "que el colegio no era un espacio para este tipo de acto, a pesar de que se han hecho eventos similares en apoyo al pueblo ucraniano".

La organización no desfallece, y ya está buscando nuevas ubicaciones para el acto solidario "en la primavera; si no con un Ayuntamiento que no apoya los derechos humanos, con uno que sí lo haga".

## La otra guerra que también recordamos (y denunciamos) este mes: Etiopía

Este día 24 de marzo se cumplen dos años y un mes del inicio de la guerra de Ucrania, hecho que nos convoca en esta plaza cada día 24 de mes para pedir el final de las acciones bélicas e instar a las partes enfrentadas a resolver sus diferencias mediante el diálogo.

No obstante, como bien sabemos, la de Ucrania (o la de Palestina) no es la única guerra que asola a la humanidad. Queremos aprovechar estas convocatorias para recordar otros escenarios igualmente destructores de la vida y dignidad humana y la naturaleza, que no se suelen nombrar en los medios de comunicación.

Hoy vamos a hablar brevemente sobre la guerra de Etiopía.

Etiopía padece una fuerte tensión étnica al ser un país en el que conviven más de 80 grupos nacionales, los cuales han sido beneficiados o perjudicados en función de la etnia dominante. Eso

ha provocado grandes conflictos que, según cálculos de 2018, habían llegado a desplazar a más de un millón y medio de personas. Podemos recordar, por ejemplo, la grave y cruenta guerra civil que concluyó en 1993 con la secesión de la región de Eritrea, la cual se constituyó en un nuevo país.

Además de la pugna entre las diversas etnias regionales por el control del estado etíope, existe también un conflicto entre tendencias centralistas y otras de tipo federalista e incluso independentista. Esta tensión es la causa que originó el reciente y aún vivo conflicto que, a partir de 2020 ha enfrentado militarmente a fuerzas étnicas federalistas e independentistas de los estados norteños de Ahmara, Afar y, especialmente, Tigray, con el gobierno central del Premio Nobel Abiy Ahmed, que cuenta con el apoyo de las etnias del centro y este del país, así como, en algunas fases del conflicto, con el del ejército de la vecina Eritrea.



P

També ens sentim unides a totes les persones que, en este terrible context, s'esforcen en què la Pau i la reconciliació puguen donar-se. Tant en Palestina com a Israel, i en la comunitat jueva internacional existixen nombroses veus que condemnen la guerra, que es resistixen a la mateixa patint repressió



La campanya se centra especialment estos dies en les empreses Hewlett Packard i Carrefour.

Horroritzats davant el terrible genocidi que un país suposadament aliat està cometent davant els nostres ulls amb plena impunitat, preguem, demanem, exigim al govern del nostre país tres mesures urgents:

1a: Suspensió total, tant de les importacions com de les exportacions, de material bèl·lic amb l'estat d'Israel.

2a: Ruptura de relacions diplomàtiques amb el règim israelià i retorn dels vaixells espanyols que li donen cobertura en el mediterrani oriental.

3a: Ple reconeixement de l'estat de Palestina.

Estem enviant cartes amb estes tres peticions a la presidència del Govern

Pau justa per a Palestina ja!  
Elx, 24 de març de 2024.

per això i que militen activament en pro d'una solució justa a este llarg conflicte.

Convidem a la ciutadania del nostre país a denunciar l'acció criminal del govern d'Israel, així com a participar en la campanya internacional promoguda per l'organització Boicot, Desinversió i Sancions (BDS) que demana deixar de consumir productes amb origen israelià.



Puedes descargar los textos que estamos enviando a las embajadas de Rusia y Ucrania y al gobierno de España y enviarlos telemáticamente, desde este código QR

# Parem la guerra d'Ucraïna. Negociació Ja!

Un dia 24 de febrer va començar la invasió d'Ucraïna per part de Rússia. Des de llavors milers de persones han perdut la seua vida, els seus habitatges i propietats. Moltes han quedat mutilades, unes altres han hagut d'exiliar-se. Algunes han sigut empresonades

o executades extrajudicialment per trobar-se en el costat no convenient de la frontera o per negar-se a formar part de la carnisseria militar. Milers d'ecosistemes, juntament amb tots els éssers que els habiten, han sigut devastats.

Com a persones responsables de deixar un món més sa i just als nostres descendents, preguem, exigim als contendents i als qui els donen suport, que es produïska immediatament un alto-el-foc i comencen negociacions per a parar esta guerra ecocida i criminal, i tractar de trobar una solució justa i satisfactòria per a les parts enfrontades.

L'espiral de la guerra no és fàcil de detindre però si, almenys, no ho intentem, pot ser que esta batalla i altres similars que la continuen es mantinguen fins que no quede cap contendent guanyador i, a més de moltes vides humanes, de les nostres economies, perdam tot el nostre ecosistema comú, no ja pel terrible canvi climàtic, sinó per una apocalipsi nuclear.

N'hi ha prou de jugar amb la vida de tants éssers humans i amb la del nostre propi planeta. Hui alcem la nostra veu en esta concentració contra la guerra d'Ucraïna, i contra la resta de conflictes que dessagnen a la humanitat. Continuarem mantenint el nostre compromís amb la Pau el dia 24 de cada mes. Esperem el suport de totes les persones convençudes que ja han patit i mort massa innocents i que l'aspiració a una altra mena de relacions entre persones i països és legítima i necessària.

Denunciem l'escandalós negoci de la indústria bèl·lica, principal beneficiària de la situació, i la complicitat dels estats d'Occident. Exigim al govern espanyol el cessament de tot enviament armamentístic o de qualsevol tipus de suport militar a esta contesa. Ens solidaritzem amb els moviments que, tant a Ucraïna, com a Rússia i Bielorrússia, s'oposen a la guerra i tracten d'estendre xarxes per a recolçar a les persones objectores de consciència i desertores d'esta. Demanem als nostres governs europeus que estes persones que es neguen a participar en la carnisseria i, a causa d'això, són perseguides i empresonades als seus països, puguen rebre ací el just acolliment que mereixen.

Recordem que estem enviant cartes a les ambaixades de Rússia i Ucraïna per a expressar la nostra postura en favor del diàleg i la pau. Podeu acostar-vos a la nostra taula informativa i redactar el vostre propi escrit.

PAREM LA GUERRA, NEGOCIACIÓ JA!  
Elx, 24 de març de 2024



Puedes descargar los textos que estamos enviando a las embajadas de Rusia y Ucrania y al gobierno de España y enviarlos telemáticamente, desde este código QR

